

Unternehmensbewertung von KMU – Kapitalkosten als wesentlicher Bestimmungsfaktor

Die Bedeutung der Unternehmensbewertung hat in den letzten Jahren stetig zugenommen. Auslöser sind insbesondere Unternehmensverkäufe in Folge von Generationenwechsel oder auch erhöhte M&A-Aktivitäten.

EXPERTsuisse hat daher im 2018 mit der Fachmitteilung (FM) «Unternehmensbewertung von kleinen und mittleren Unternehmen (KMU)» Grundsätze und Empfehlungen zu Fragen der Unternehmensbewertung von KMU publiziert.

Lesen Sie die ganze Fach-News und die relevante Fachmitteilung.

Links & Downloads

- [Fachnews: Unternehmensbewertung von KMU – Kapitalkosten als wesentlicher Bestimmungsfaktor](#)
- [Comunicazione specializzata «Valutazione d'impresa per piccole e medie imprese \(PMI\)» \(09-2018\)](#)